



# 梅の里

NO. 13 (最終号)  
令和3年(2021)  
3月18日(木)発行

## <これからの主な行事予定>

- 3月24日(水) 大掃除・在校生通知票渡し・3学期終業式・修了式
- 25日(木) 春休み(～4月4日)
- 26日(金) 離任式 9:00～
- 4月2日(金) 入学式準備 14:00～ 新5・6年生登校
- 5日(月) 入学式 10:00～ 通常通り登校(入学式前に新任式)
- 23日(金) 授業参観予定
- 27日(火)～28日(水) 新5・6年生宿泊体験
- 28日(水) 新1～4年生遠足



## 第七四回卒業式 式辞

春の訪れとともに、本校に巣立ちの季節がやってきました。卒業証書を手にした皆さん、おめでとうございませう。あわせて、これまでお子様を慈しみ、育ててこられた保護者の皆様、心よりお祝い申し上げます。

また、泉谷市長様をはじめ、御来賓の皆様方には、お忙しい中にも関わらず、ご臨席いただき、誠にありがとうございます。でございます。

さて、卒業生の皆さんには現在、将来の夢があるでしょうか。わたしはある、ぼくにはまだない、わたしは迷っている、などそれぞれ分かれるところ。たといえ今、まだ自分の夢が見つからなくても心配することはありません。皆さんの三年後、六年後は、今の自分であるはずがなく、成長した自分と出会っているに違いないからです。今、思い描けない人は、そのときは、夢を見つけているでしょうか。また、今、夢をもっている人は、果たして変わらぬ同じ夢を抱いているのでしょうか。成長するにつれ、新たな夢をもつことは、至極当然のことですね。皆さんの夢が、将来目指す職業という範囲に留まらず、自分らしく生きることにつながり、やがてそれが社会の役に立つことであってほしいと切に願っています。

ところで、わたしたちの未来に希望を灯してくれる夢というものは、同時に、淡くはかなきものであります。大切に育てていかなければ、いつかは消えてしまうかもしれません。そこで、夢を育てる営みが必要になるのです。

1年間が終わろうとしています。最後の参観日にはたくさんの皆様が足を運んでくださいました。また、来年度のPTA 委員さんを決めていただき、ありがとうございました。今年度、お世話してくださったPTA 役員の皆様、学級委員の皆様、ありがとうございました。春休みに交通安全や火災などに気をつけて事故のないようご家庭でもご指導お願いします。来年度もよろしく願いいたします。

### 今年度最後の学習参観・ 中学校入学説明会 3月5日



5年生



3年生



1年生



6年生



4年生



2年生

まずは自分自身が努力をする、家族を大切に、先生をうまく活用したり、地域の力をお借りしたりする、仲間同士で切磋琢磨する、そして、珠洲の自然と触れ合う豊かな体験をすることが挙げられます。そうならば、いつしか皆さんの夢は、大地に根を張り、太い幹となって、風雪に耐え得る立派な樹木のようにたくましいものとなるでしょう。わたくしも、傍らから応援しています。

保護者の皆様方には、長い間、本校教育活動にご理解ご支援いただき、本当にありがとうございました。特に、今回の最後の小学生とされる保護者様には感謝の思いでいっぱいあります。

結びに、明日を担う十一名の皆さんに、幸多かれとお祈りするとともに、常に本校の教育を力強く支えていただきました。全ての皆様方に厚く御礼を申し上げます。

令和三年三月十八日

珠洲市立飯田小学校長

吉田 亮

# 1年間の思い出

# 活動写真集

がんばってくれた6年生、ありがとう!!

4月 入学式

防犯パトロール隊対面式

5月 交通安全教室

自転車教室

6月 プール掃除

梅収穫

7月 いじめ撲滅集会

救命講習



8月 稲刈り

生き物観察会

9月 P T A整備作業

運動会

10月 修学旅行

遠足

11月 マラソン大会

学校公開



12月 薬物乱用防止教室

児童総会

1月 書初め

SDG s 発表

2月 縄跳び集会

卒業を祝う会・感謝の会

3月 学習参観

磯辺プロジェクト放球



【卒業式・入学式について】  
感染拡大防止の為、来校される保護者の方の人数を制限させていただいております。また、「来賓の方への一案内も縮小させていただいております。」理解のほどお願い致します。

だいまるすこやかクラブさんより、今年度、一万二千元の寄付をいただきました。ありがとうございました。

また、いろいろな場面で飯田小学校と子ども達を支えて下さった方々に対してこの場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

挨拶運動の旗は、随分傷みが目立ってきました。旗は、毎年新調しています。今回も卒業生とPTA二役の方とで作ります。卒業生には、ボランティアで卒業式後も登校してお手伝いしてもらったことになっています。卒業生・役員の方に感謝いたします。

【おはようあいさつ運動】【防犯パトロール】  
ありがとうございました

「おはよう。」と朝、子ども達に声かけをして、子どもたちの安全を見守ってください。長寿会防犯パトロールの皆さんとPTA会員の皆様、ありがとうございます。お陰様で、大きな事故もなく一年間を終えることが出来そうです。挨拶運動は、今年度予定分は四月まで続きます。よろしくお願いたします。

今年度最後の「読み聞かせ」の会 三月四日

今年度もボランティアの方、六名（橋本さん、坪野さん、次社さん、浅井さん、原さん、今井さん）に読み聞かせをしていただきました。お忙しい朝の時間、子ども達のために、季節や行事などを考えて読む本を選んで読み聞かせをして下さいました。子ども達は真剣に、時には楽しんでお話を聞いていました。最後の「読み聞かせ」の日には、子どもたちが感謝の言葉とお礼を書いた色紙、鉢花を贈りました。一年間、お世話になりました。ありがとうございました。来年度も、よろしくお願いたします。

飯田相撲教室、飯田学童野球教室、男子・女子ミニバスケットボールの課外活動の修了式を行いました。この修了式は毎年、指導者の方をお招きして行っています。今年度は、コロナ禍の中での活動で、これまでと違った形での大会開催等あったと思いますが、一年間活動することができました。

指導者の方を代表して、相撲教室の青木さんから激励の言葉をいただきました。令和三年度も、ますますの活躍を期待しています。



課外活動修了式 三月五日